



Un souffle de liberté sur le Monti Calva



Les compères de l'ASPVA Nicolas Benedetti et Cédric Le Rudi.
H.M.



Le passage à la croix de Calva, point haut de cette belle sortie.
H.M.

La montagne corse est un immense terrain de jeu, et que l'on soit trailer ou simple randonneur, elle sait, à celles et ceux qui veulent bien s'en donner la peine, révéler des beautés incomparables. C'est

sans conteste ce que les montagnards, qui ont pris part à cette sortie organisée, dimanche, par le Team Altore et la Punta Bunifazinca, dont le travail dans la vallée du Cavu est remarquable avec l'ouverture ou la réouver-

ture de chemins, ont dû penser en découvrant les paysages qui s'offraient à leurs yeux. Pas une course, car pas de classement ni de temps, mais juste la volonté de se retrouver et d'arpenter cette montagne, objet de passion, au cours d'un périple quand même de « grands garçons » avec un peu plus de 27 kilomètres et un dénivelé positif de 1 500 mètres.

Les organisateurs avaient mis les petits plats dans les grands au sens propre et figuré, notamment en termes de sécurité, pour que tout se déroule de la meilleure des manières pour cette escapade montagnarde qui s'est élancée à 6 h 30 de la vallée du Cavu, très exactement à la hauteur du parc aventure la Tyrolania, pour rejoindre le point haut, à savoir le Monti Calva et ses 1 367 mètres en passant par a Bocca di u Casteducciu, l'arche vertigineuse de Calva avant de repiquer sur la vallée du Cavu par Luviu pour une descente rapide. Une boucle ne manquant pas de charme avec

au passage sur la ligne de crête sommitale un point de vue remarquable sur l'Extrême-Sud et la Sardaigne.

Un périple avec en toile de fond le massif de Bavella que les premiers, sans doute pressés, n'ont guère eu le temps d'admirer alors que les suivants sont passés au moment où le brouillard s'invitait à la fête.

Pas de performances particulières pour cette manifestation qui a regroupé soixante montagnards confirmés et d'autres un peu plus néophytes, mais tous unis par cette passion des grands espaces.

Une belle journée qui s'est achevée par un repas où la convivialité était de mise à l'issue d'une belle manifestation où chacun aura trouvé parcours... à son pied.

En cette période où l'incertitude est de mise, cette journée sur les hauteurs aura mis un peu de baume au cœur à ces adeptes de sport nature.

HERVÉ MELA



Marjorie Thomas tout sourire alors que la brume arrive sur le Monti Calva.
H.M.